



Empresas evaluadoras aumentan calificación crediticia de Juárez

By *Fabian Delgado* on octubre 1, 2014

Ciudad Juárez, Chih.- Las empresas Fitch México y Standard & Poor's ratificaron y aumentaron la calificación correspondiente a la calidad crediticia de Ciudad Juárez, con "AA-" y la perspectiva crediticia es estable, informó el Tesorero, Juan Miguel Orta Vélez, luego de que ambas compañías realizarán los estudios sobre las finanzas del ayuntamiento.

El funcionario explicó que según las agencias evaluadoras los factores que sustentan la calificación son desempeño financiero sólido, los niveles adecuados de ahorro interno generados y el dinamismo tanto en la economía local actual como en la esperada.

También le benefician el uso nulo de esquemas de cadenas productivas y créditos bancarios de corto plazo.

Orta Vélez explicó que no se otorgó la calificación "AA+" debido la ausencia de un sistema formal de pensiones y la posible contingencia que pudiera representar en el mediano plazo, como una de las limitantes principales de la calificación.

Aunado a lo anterior están las presiones en el gasto derivadas del pago de obligaciones financieras por concepto del proyecto asociación público-privada, refiriéndose a la deuda del Plan de Movilidad Urbana.

Explicó que según la empresa Standard & Poor's presentó en su informe que la perspectiva es estable y refleja una expectativa de que Juárez mantendrá un fuerte desempeño presupuestal y una prudente política de endeudamiento en 2014 y 2015.

Dijo que anteriormente la calificación que la empresa Fitch México había otorgado al municipio era de "A+", por lo que sube la calificación con la perspectiva de estable.

Comentó finalmente que sólo algunos municipios como Querétaro, Mérida, Torreón y Querétaro cuentan con la misma calificación.